

Q&A: ¿Qué es la hemorragia intraventricular (intraventricular hemorrhage, IVH) o hemorragia intracraneal?

Dr. Vedang Londhe

HIV significa hemorragia intraventricular, y es una condición que a menudo puede afectar a los bebés, especialmente cuando nacen prematuramente. Mientras más prematuro, sea, mayor el riesgo de desarrollar hemorragia intraventricular. Lo que realmente describe es el sangrado dentro de los ventrículos del cerebro y puede ser leve, moderada o severa.

Los bebés que están en el riesgo más alto de desarrollar HIV son los bebés que nacen muy prematuramente, como los bebés que nacen entre las 24 semanas hasta las 28 semanas de gestación.

Este programa es únicamente para uso informativo. El editor se exime de todas las garantías en cuanto a la efectividad, integridad o capacidad de este video como fuente para la toma de decisiones médicas. Por favor, consulte a su equipo médico si tiene problemas de salud.

